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17 octubre, 2022

Es el caso de calle República del Líbano y calle Belgrano.

La Municipalidad de Tunuyán avanza con su ambicioso plan de
obras viales en el centro del departamento. En algunas calles
ya  han  finalizado  con  la  renovación  de  redes  de  agua  y
cloacas, y nuevo asfalto, mientras que en otras están a poco
de hacerlo.

Tal es el caso de la calle República del Líbano y calle
Belgrano, que tras el recambio de cañerías de los servicios
antes nombrados, se realizaron las nuevas carpetas de asfalto
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y quedaron listas.

Ante dicho escenario, el intendente de Tunuyán Martín Aveiro,
expresó: “La verdad feliz con esto después del gran trabajo
que se ha hecho de renovación de la red con todo el tiempo que
ha llevado y con lo difícil que ha sido, porque la verdad se
corta prácticamente todo el centro, todas las calles paralelas
a calle San Martín”.

Por otro lado el mandatario informó que entre el sábado y este
lunes la calle Echeverría también estaría finalizada y que
además hoy también se empieza con el nuevo asfalto “en barrio
Belgrano  y  seguimos  con  calle  Chile  y  Emilio  Civit.  Ya
empezamos a cambiar cañerías también en calle Alem y una vez
que  terminemos  ahí  vamos  a  cambiar  cañerías  en  calle
Sarmiento, calle Brown que se vuelven a reencarpetar y también
hacer asfalto nuevo”, detalló.

“En esto de seguir transformando, es cambiar la realidad de
todas las calles donde hay muchísimas dificultades y muchas
roturas y cañerías prácticamente inexistentes debajo, así que
la verdad que es tremendo el trabajo y esfuerzo que estamos
haciendo para llevar adelante todo esto” cerró Aveiro.


